L'appui du ministère des Affaires extérieures au Ballet royal de Winnipeg relève de son programme des Relations culturelles internationales, un programme qui couvre les arts, les relations académiques, les sports et les échanges de jeunes travailleurs. Ce programme a pour objectif d'amener les étrangers à apprécier notre dynamisme et notre originalité. Il contribue indirectement à faire percevoir le Canada comme un pays voué à l'excellence, susceptible de ce fait de fournir des biens et des services de qualité et d'être hospitalier pour les visiteurs et les investisseurs étrangers.